



## 幼児教育センター設立3年目 訪問対応や研修参加などありがとうございます



令和5年度設立の「北九州市幼児教育センター」は、3年目となりました。  
年度当初の訪問では、園長先生をはじめ、諸先生方と、園の様子や保幼小連携等、様々な情報交流をさせていただき、有意義な時間をもつことができました。ありがとうございました。  
幼児教育センターは、今後も園や園の先生方を教育面からサポートするとともに、関係機関とのネットワークの拠点となり、支援を継続していきます。  
どうぞ、お気軽にご相談ください。お待ちしております。

### 幼児教育関連研修の一部を紹介します

幼児教育センターでは、研修講師派遣申請を受け、配慮を要する幼児への対応力や園内研修等の支援訪問に、北九州市幼児教育アドバイザー・幼児教育推進員の派遣をさせていただいています。  
北九州市立教育センターでは、幼児教育関連の研修を、新採幼稚園教諭研修7回、幼稚園ミドルリーダー研修1回、幼児教育研修1回、教育相談研修3回、管理職対象研修10回(新規)実施しています。

#### 《受講の様子》



新採研修「言葉」



新採研修「読み聞かせ交流」



ミドルリーダー研修



新採研修「わらべ歌体験」

#### 《受講後の感想抜粋》

- ・絵本を通して子どもたちとコミュニケーションをとったり、絵本の内容から遊びにつながるようにしたりして、今日学んだことを明日からの保育にいかしていきたいと思った。 〈新採教諭研修参加〉
- ・配慮を要する子どもにとって、どのような対応や工夫が必要か、様々な可能性を考えながら実践することが大切。園に戻って先生方にも伝えたい。 〈幼稚園ミドルリーダー研修参加〉
- ・子どもが遊びを通して成長する過程を、幼児期の終わりまでに身につけてほしい姿と結び付けながら考えていくことが大切。子どもにとって保育環境が最適になるように改善し、意図的に整えたい。 〈幼児教育研修参加〉
- ・「困っているときは困っているよ、と安心して知らせられる子どもに」という言葉が心に残った。これから先でも人に助けを求めることができるようになることは大切だと思う。 〈幼稚園園内研修参加〉

#### <新採幼稚園教諭研修 今後の予定>

- 11/19(水) 「保育の参観」 ○多様な体験活動を重視した教育活動の推進 [公開園：聖ヶ丘幼稚園]  
2/13(金) 「発達・評価」 ○幼児の発達の理解と保育の評価・改善

#### ★幼児教育センター主催 「タガオンライン講座 16:00~」 今後の予定

講師：北九州市幼児教育アドバイザー 西南女学院大学 非常勤講師 大庭 正美 先生

☆10/17(金) 「保幼小連携・接続① 幼児教育・小学校教育の願い」

☆11/14(金) 「保幼小連携・接続② 互惠性のある交流の実際」 ご参加お待ちしております!

申込みQRコード

